
 

 

週報 1173 号  2011/2/1 
年次標語 「入（会）って、良かった！東京新橋ロータリークラブ」    1369号  2015/8/18 

第 1412 回例会報告  

■８月４日例会プログラム      

１．点鐘 ２．国歌「君が代」 

３．ロータリーソング「奉仕の理想」 ４．新会員のご

紹介 ５．お誕生日のお祝い ６．会長報告 ７．委員

会報告８．卓話 ９．点鐘 

■出席報告               

８月４日の出席者  ３４名   ビジター  ５名     

出席率 ６２％ 

７月２８日の出席者  ４０名   メーキャップ ４名   

計 ４４名 

会員数５７名 出席対象者５３名 修正出席率８１％ 

ビジター （敬称略） 

中島 義雄（岡山）      杉 晟（八千代） 

児玉 裕司（東京西）    土屋幸三郎（東京銀座） 

渡辺 和彦（東京銀座）  

                                                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

元海軍中尉 

歌舞伎ワークショップ主宰      

 塩崎 博 様 
（紹介：岡田 髙治 会員） 

「不思議に命ながらえて」 

 

 

 

 

 

人生において忘れられない二つの事柄 

１．劔作戦（サイパンの B29基地への特攻作戦） 

隊員全員（7名）が志願。その晩、塩崎氏も遺書を書いた

（その遺書は今どこにあるか）。写真館で写真を撮って、

母に送った。その翌日から続いた夜間訓練。だが三沢基

地にあった特攻機 30 機を米軍に破壊された。その後、

特攻機を飛ばすための燃料を調達するために四国へ出

張中に 8 月 15 日の玉音放送。8 月 18 日夜に汽車で広

島入り。地平線がリン（ひとだま）だらけでまるで漁り火の

よう。忘れられない光景。その後大湊に帰還。 

 

NPO法人 FEE JAPAN 代表理事 

    伊藤 正侑子 様 

(紹介： 海瀬 亀太郎 会員) 

「かしこい消費者を育てよう 世界６７か国

で行われている環境教育とは」 

本日の卓話 ２．北太平洋艦隊の大湊進駐を軍使副官として出

迎え 

大湊へ帰還後、遠藤少佐に同行して副官として米

軍を迎えに出る。翌朝、海洋上で目覚めると 64 隻

の大艦隊に囲まれていた。相手の船に乗り込んで

みて、日本海軍が敗けた理由がわかった気がした。

相手国のレーダー技術は当時の日本のそれとは桁

違いに高精度だった。 

【最後に】 

現在９３歳。友達ももう１０人あるかないか。幸いな

ことに、わたしは海軍に入ってから、結局だれひとり

殺さずにすんだ。それだけはほんとうに良かった。

命は一つしか無い。人生は一回しかない。その命を

いかに大切にするか。こうした会合で皆さんが集ま

って話せるということはほんとうに素晴らしいこと。 

 



 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

相田 慶浩 会員 

井上 智雄 会員 

村木 茂   会員 

鞍掛 三津雄 会員 

以上４名 

○会長報告（柴会長） 
 岡田さんのご紹介で本日卓話をお願いする塩崎さん
の息子さんが、偶然にも私の３０年来の旧友です。た
いへんに驚きました。 

〇幹事報告（冨岡幹事） 
 今年も１２月９日、10 日に、芝商業高校においてインタ
ーンシップ授業が開催されます。1学年で 200名、2学
年で 100 名強の生徒さんが参加されます。例年、ロー
タリークラブ会員の皆さまの企業で職業体験をしてい
ただいております。当クラブからもたくさんの受け入れ
のお返事をいただいておりますが、今年は 9月の末日
が締め切りとなっておりますので、どうぞよろしくお願
いいたします。また、9 月 15 日にはレインボーロータリ
ークラブの水野ガバナーをお迎えしての合同例会が
予定されております。多くの会員さまでお迎えしたいと
思いますのでよろしくお願いいたします。 

 
 
 

・・・・・・・８月生まれの会員のみなさん・・・・・・・ 

お誕生日おめでとうございます 

ニコニコボックス  
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児玉裕司様 竹谷嘉彦さんの入会を祝います。 
相田慶浩  誕生祝いのお米有難うございました。

８６歳になりました。 
柴 孝也  先日、村田先生に胃内視鏡検査をして

いただきました。組織を取られ心配し
ましたが、悪いものではなかったとの
連絡に、ほっとしました。村田先生、あ
りがとう。 

金澤 洋  7/29～31、今年も北アルプス（常念岳、
蝶が岳）を縦走してきました。山の上
は、たいへんすずしかったですよ。 

堀 好晴  先日は中西邸でのバーベキュー、大変
お世話になりました。翌日のゴルフは
あまりにもひどく、コメントなしで・・・ 

伊賀大祐  一声会ゴルフお疲れ様でした。良いメ
ンバーに恵まれ、優勝させて頂きまし
た。今後も精進して参ります。 

垂澤清三  先日の一声会のコンペで２位を頂きま
した。次回は優勝出来るよう精進し
て、ガンバリます。 
 

【夏の一声会後記】 

暑い都会から逃れ、恒例の河口湖での夏の一声会が

開催されました。今年は久しぶりに中西会員のご厚意

により、バーベキューも開催され、大変美味しく、楽し

いバーベキューパーティーとなり、親睦を深めることが

出来ました。一声会は優勝伊賀会員、準優勝垂澤会

員、3 位小西会員という結果となりました。両日共晴天

に恵まれ、最高の食材とお酒が相まってすばらしいバ

ーベキューパーティーとなり、翌日は気温が高いもの

の、日陰はさわやかで、リゾートゴルフを満喫すること

が出来ました。ご協力いただいたすべての方々に感

謝。                         （藤永記） 

 

（次回例会予定） 

  次回８月２５日（火）は 柴孝也会員 

のご紹介で 読売巨人軍ヘッドコーチ 

川相 昌弘 氏が表敬訪問されます。 

会長 柴 孝也  幹事 冨岡洋一                                                     

会報委員会 委員長 上田啓子  委員長 高橋秀一郎 委員 石坂 想 伊賀大祐 中井隆三 福本正勝 


